
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 330/2019 

 
Requer informações acerca do 
recapeamento da Avenida Alfredo 
Contatto, localizada na Zona Leste 
deste município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Prefeitura Municipal, realizou nas últimas 

semanas, o recapeamento da denominada Avenida Alfredo Contatto, a qual atravessa 

vários bairros e está localizada na Zona Leste deste munícipio; 

 

CONSIDERANDO que foi verificado por este vereador que a obra, ao 

que parece, já está encerrada e o recapeamento não avançou em um trecho da 

referida avenida, mais precisamente no trecho sentido Jardim São Fernando / Mollon, 

defronte ao estabelecimento comercial Churrascaria O Casarão;  

 

CONSIDERANDO ainda que este vereador se recorda que em Sessão 

nesta Câmara Municipal, foi mencionado que o recapeamento da Avenida Alfredo 

Contatto, também contemplaria pequeno trecho sem asfalto da Rua Maria Teresa G. 

Ribeiro, no bairro Dona Regina, que está há anos sendo solicitada a sua 

pavimentação e, ao que parece, não será pavimentação da referida via; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A obra de recapeamento da Avenida Alfredo Contatto já está com 

seu cronograma de serviço 100% concluído?  

 

2º) Haverá continuação e contemplação de recapeamento no trecho da 

referida avenida defronte o estabelecimento comercial Churrascaria O Casarão? Qual 

a previsão de ocorrência da melhoria indicada? 
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3º) Estava prevista no projeto a pavimentação do trecho de terra batida 

da Rua Maria Teresa G. Ribeiro? Caso positivo, por que não houve ainda a 

pavimentação da via? Qual a previsão de execução desta melhoria indicada? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


